
智行理财网
融资投资与理财可信吗(融资和投资哪个好)

 私募基金让有钱人更有钱，私募基金到底是什么基金？他究竟有什么神奇之处呢？

这样我用一个例子给你讲一下什么是私募基金。例如你想开一家饭店，需要一笔资
金，于是你找到了五位朋友一起来凑够这笔费用，这里五位朋友对这个饭店的投资
就是特定投资者出了这个钱，也就是私下募集的，属于非公开募集的方式，这样的
方式就叫做私募，虽然钱是募集到了，但是这个钱具体怎么用，谁来管理，于是你
提议成立一家饭店基金用于该饭店的运营管理，大家把这个钱存到这里，谁都不参
与管理，而你们成立的这种基金就叫做私募基金。听到这儿你可能会想，这样做不
成了非法集资了吧？那当然不能就这么结束了。其实为了保障所有特定投资人的利
益，私募基金想成立之前要在基金业协会先完成备案登记，背后有了国家法律的支
持，才能保障私募基金的安全性、合法性。到这里告诉大家，只管放心把资金投进
来，等着饭店赚了钱就分红。当然，赔了钱大家也要承担所有的亏损，这例子比较
粗糙。想要深入了解私募基金，可以先关注我丰琳，以后安排时间给大家更详细的
讲解。最后说几个投资私募基金的注意要点，一、市场有风险，投资需谨慎，千万
不要相信保本儿的宣传，天下没有包赔不赚的生意，私募基金也是如此。二、不要
贪图短期回报、高息回报，谨记高收益伴随着高风险，任何事情都不可能例外。三
、认真对比私募机构公开的信息，从多方面去了解。谨慎做出自己的投资决策，下
面我们来看一下什么是信托？

 信托啊，在这个亿万级的大佬圈儿里，是最常见的一个投资理财方式，真的是个神
奇的存在。默多克他用了信托，成功地把这钱都过给他子女了，让咱们邓文迪邓姐
几乎算是分文未得，贾跃亭也是用了信托就奇迹般地摆脱了20亿美金的负债。你说
这信托哈，也真神奇，咱们耳闻甚多，却知之甚少。信托，“信”言而有信，“托
”受人所托。所以我们说信托里头最重要的三个角色，唉，看重点啊
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就是委托人，

受托人和受益人。

说白了，其实就是这三方建立起来了一个游戏规则。委托人，比如说我因为某种原
因啊，这个财产呢我要交给这个受托人来帮我去保管，最后的收益是要分给这个受
益人。信托里头最广泛的一个应用就是遗产管理。就比如说香港的一代歌后梅艳芳
，他当时查出来自己有癌症之后，他就说，唉呀，我没有办法来照顾我年迈的母亲
了，所以他当时就想把自己遗产都留给他母亲，但是哈，他母亲是一个特别爱赌博
的人，那你想他拿出了那一亿的资产，噼里啪啦两三天的输光了，那不就老无所依
了嘛。所以呢，当时梅艳芳就找到了一个信托，他作为委托人，他就规定之后每个
月给他母亲打七万港币的生活费，一是保证了他母亲有足够的生活费可以颐养天年
，第二呢，又防止了钱一下全给到他就全都挥霍殆尽了，我得让他细水长流。信托
啊。第二个非常常见的应用就是婚姻财产保护，大家最熟知的就是默多克，就邓文
迪的前老公，这老头已经90岁了，一共娶过四个老婆，这是个千亿人民币级别的大
富豪，有新闻集团，也有影视娱乐资产等等，他当时跟他第二任老婆离婚的时候啊
，被老婆分走了17亿美金呢，就非常的懊恼，老莫就想了，我之后可能还会离婚，
还会结婚对吧？所以这钱呢，不能被分走，我要传给孩子，然后他就设置了信托，
受益人就是他的孩子，因为信托很灵活，他就能设置他前任的两个妻子的四个孩子
，可以享受那些有投票权的股份，跟邓文迪的孩子呢，就只能享受一些财务的收益
，说白了就是他之后的这个集团的生杀大权还是掌握在前任两个妻子四个孩子手里
。我们最开始不是说嘛，这个钱呀，放到信托里，他就不属于默多克，他也不属于
他俩的婚内财产，就算不签婚前协议，离婚的时候邓文迪都什么也分不到，邓文迪
呢，结婚之后就算你开天眼，他说什么东西你对这都动不了了，所以最后离婚的时
候他就只分了纽约一套房子和北京一套房子。信托还有一个非常重要的应用就叫隔
离财产安全，说白了就是房债主去讨债。举个例子啊，比如说我现在想创业，假设
我现在已经小有成就，有点钱，但是呢，我想去再冒一次险，大家知道，创业的时
候哈，你可能会去融资，融资的时候就要签个对赌协议，万一最后失败了，那我就
有可能是债务累累啊，那对吧，我要拿我之前赚的钱再去还这个债，太得不偿失了
。这时候呢，我有个什么办法，我可以搞一个信托，老把之前财产都放进去，我们
家包括我自己，还有我妻儿老小都是这个信托的受益人。这样情况下呢，就算我新
创业的那个项目失败了，但我还可以每个月从这个信托里边拿钱，这样至少不影响
我们现代人的生活，就起到了隔离财产安全的作用。他说。房债主讨债这儿哈玩儿
得最厉害的非贾跃亭莫属。贾跃亭这个事儿他都已经火烧屁股，就债权人都追到家
门口了。 2017-18年的时候就是万人追债，他欠了37.7亿美金，刨去他所有的资产
，还有20多亿美金的负债，所以他当时就跑到美国去了。但是就在这种情况下，他
在2020年5月的时候，就凭借着信托成功摆脱了20亿美金的负债。那他是怎么搞的
呢？就在19年10月份的时候，有一个叫做贾跃亭债务处理小组，你看人家债务处理
都要专门有一个小组，这个小组呢就发布了一个声明，提出了一个叫做债权人信托
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的债务重组方案，然后他们就拿这个提案呢去给债权人，就是债主们去看，说白了
就是你们如果有2/3以上的人都同意，咱们就按这个来。这提案哈，我捡重要地说
，首先就我国内所有的资产都拿去还债，不过这个事儿哈，贾跃亭其实在国内资产
早就被扣下了，这相当于是一句废话。然后呢？唉，重点来了，贾跃亭名下那些有
可能被追溯的资产里边，最大的一块儿就是电动汽车，法拉第未来的股份。所以呢
这个债务处理小组就帮着建立了一个叫做债权人信托的东西，就把法拉第未来公司
的股份呢，全都包到这个信托里头了，这个信托的受益人就是原来的那帮债主们。
然后按贾跃亭的话说，法拉利未来那是前途无量啊，之后都可能要ipo的，对吧？
你们这帮债权人就赚翻了。然后如果你们接受这个提案呢？那我跟你们欠的钱唉咱
就两清了，你们之后也别追着我讨债。当然里边儿具体的这个结构就很复杂了，我
们就不赘述了。不过你想啊，你站在债权人的角度不同意呢。好，贾跃亭现在宣布
破产，那法院就会把他这些资产都给清算了，那这法拉第未来肯定也贱卖，你想连
年亏损，连个车都没有，就能有个未来，就是一张大饼，我这债肯定也是追不回来
了。那如果我同意呢？那我拥有的就是法拉第未来的未来也有个愿景哈。所以呢，
你知道作为债权人，我就两害相权取其轻呗，我就同意了。于是乎半年之后， 202
0年5月份的时候，这个提案就通过，贾跃亭就成功地借助着债权人信托，摆脱了20
亿美金的负债。信托。还有一个大家可能整天挂嘴边儿上的一个作用就是避税。大
家都知道美国有巨额的赠与税和遗产税，就是说我这些钱加入个几千万，我想赠予
或者留给我的孩子，那就要交一笔大概百分之四五十巨额的遗产税或者赠与税。但
是哈，你看我把它放到一个信托里之后，我孩子就跟领工资似的，天天从这个信托
里头领钱，那那个税率就会低很多，就一下能毙掉一大笔的税。这里头玩得最好就
是特朗普他爸，当年他们有差不多十亿美金的房地产，他想给他的五个子女，当时
税率差不多是55%，换句话说，直接赠予就要付5.5亿美金的税，姜还是老的辣。
他就搞了一个信托，找了一个律师团队，里边还有那个资产评估师，把这个资产的
价格弄到特别特别低，反正就是一顿操作，猛如虎，瞬间省了五亿。信托还有一个
就是隐私保护的作用，就比如说你买一套房子，其实你公共那个网上是能查出来的
，张三某年某月买了一个房子，花了多少钱，全都能查到，所以呢，有些大佬肯定
不想让这些信息都公之于众，他就可以搞一个信托，然后用信托的名义去买，那就
是谁也不知道谁是谁的，就很好地保护了隐私。4好啦，到这里，你已经看完了，
私募跟信托之间的详细区别了，你还觉得他是理财骗人上当的吗？在这里我还是要
讲一下所有的投资产品，他只是我们投资理财路上的工具，至于这个工具靠不靠谱
，能不能让你盈利还是让你赔钱了，那不是工具决定的，是取决于我们如何驾驭这
些投资工具，你的智力认知越高，你的驾驭能力就越高，获利机会就越大，好，这
篇文章我就暂且分享来着，如果你还有其他的想法，请您在评论区留言。
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